

## **POLY RADIATION**

### **BRASS - ELEKTRO - POP**

POLY RADIATION verbindet elektronische und tanzbare Popmusik mit dem authentischen und einmaligen Sound von Brassbands. Die 14 Musiker\*innen gestalten neben eindrucksvollen Bühnenshows auch kreative Videoproduktionen und produzieren derzeit in Eigenregie ihr erstes Album – nach einer erfolgreichen Konzert Saison 2022 soll dieses Album im Jahr 2023 auf Festivals vorgestellt werden.

Getreu dem Motto „bring back the brass“– vereint die Band Club Sounds des 21. Jahrhunderts mit traditionellem Brass-Sound und schafft so eine zeitlose Synthese. Elektronische Klangwelten treffen auf akustische Blasinstrumente und lassen Pop, RnB, Soul und Discofunk in neuem Licht erstrahlen. Durch die enge Zusammenarbeit mit dem Produzenten-Duo POLY POLY und dem Sänger Victor Rodriguez entsteht ein einzigartiger Sound, der zum Tanzen anregt, clubtauglich ist und so immer mehr die Aufmerksamkeit von Booker:innen und Festivals von Pop bis Jazz auf sich zieht.

Durch die Zusammenarbeit mit Programmierer\*innen, Illustrator\*innen, Autor\*innen, Cutter\*innen uvm. öffnet die Band Räume für innovatives und kreatives Schaffen. Dadurch war auch die Produktion der ersten Musikvideos als 360°- Comic-Verfilmungen und die Gestaltung eines einzigartigen Bühnenbilds möglich: Durch die komplett in weiß gekleidete Band entsteht ein futuristischer Anblick, der durch eine sphärische und zugleich energetische Liveshow unterstützt wird.

---

### **PRESSE**

„Die Bühne wird zum Cockpit, die Musik zum Raketentreibstoff und die Konzertbesucher lassen die Schwerkraft der Erde hinter sich.“

*Bayerischer Rundfunk*

„Poly Radiation hebt in die immerwährende Groove Galaxy ab.“

*Mittelbayerische Zeitung*

„Jung, frisch und stets überraschend“

*Merkur*